

PROCURADURÍA AMBIENTAL DEL ESTADO DE CHIAPAS

gobierno De Chiapas "2025, Año de Rosario Castellanos Figueroa,
Por la Paz y la Justicia de los Pueblos de Chiapas"

## Aviso de Privacidad Simplificado Recursos Humanos

La Delegación Administrativa de la Procuraduría Ambiental del Estado de Chiapas, con domicilio en Boulevard Andrés Serra Rojas No. 1090, Torre Chiapas Nivel 13, Col. Paso Limón, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, México, C.P. 29045; es responsable de los datos personales que recaba; así como del tratamiento y condiciones de uso que le damos. Por tratamiento nos referimos a cualquier acción de acceso, manejo, aprovechamiento, transferencia o disposición que se realice con sus datos personales, desde su obtención, uso, divulgación, almacenamiento y hasta su cancelación y supresión. Los cuáles serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, así como en la demás normatividad que resulte aplicable. Para nosotros es importante que todos los titulares de los datos personales que tratamos conozcan nuestras prácticas de la forma más clara y precisa posible. Al formar parte de esta Procuraduría, el titular, consiente a la Delegación Administrativa que recopile, utilice y/o transfiera su información personal de acuerdo con el presente Aviso de Privacidad.

Se recaban los datos personales para las siguientes finalidades: Integrar un expediente personal de recursos humanos de la Procuraduría Ambiental del Estado de Chiapas; alimentar el sistema de Nominas del Estado de Chiapas (NECH) y (SIREH); generar el alta del personal de nuevo ingreso, transferir la información a la Dirección de Evaluación y Formación de la Secretaria de Finanzas para evaluación del candidato de nuevo ingreso, promoción o recategorización; utilización de datos y documentos que así se requieran para asignar funciones y responsabilidades ante las diversas autoridades, poderes, entidades, órganos y organismos gubernamentales de los tres órdenes de gobierno y las personas físicas o morales de carácter privado, involucrados en las actividades de la Procuraduría Ambiental del Estado de Chiapas; para efectos de suscripción de contratos, convenios y demás, que se requieran en representación de esta Procuraduría.

Se efectúa el registro de su huella dactilar de la mano mediante un dispositivo biométrico Hand Punch, para tener un control de entradas, salidas permisos, vacaciones e incapacidades del personal activo de esta Procuraduría.

Los datos personales recabados de manera presencial y que alimentan a los Sistemas de Nóminas del Estado de Chiapas (NECH) y (SIREH), serán tratados bajo la responsabilidad de esta Delegación Administrativa y transferidos a la Secretaría de Finanzas para el procesamiento de nóminas conforme a las atribuciones y facultades legales vigentes.

Mecanismos para ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición de sus datos personales.

El titular de los datos personales podrá ejercer sus derechos de (ARCO) personalmente ante nuestra Delegación Administrativa, cuyos datos de contacto son los siguientes:





## gobierno De Chiapas "2025, Año de Rosario Castellanos Figueroa, Por la Paz y la Justicia de los Pueblos de Chiapas"

- A) Domicilio: Boulevard Andrés Serra Rojas No. 1090, Edificio Torre Chiapas, Nivel 13, Col. Paso Limón, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, C.P. 29045.
- B) Correo Electrónico: <u>delegacionpaech@gmail.com</u>
- C) Número Telefónico: 961 69 1 23 26 ext. 69985

El titular de los datos personales, además de acudir personalmente ante esta Delegación Administrativa puede ejercer sus derechos ARCO a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <a href="http://www.plataformadetransparencia.org.mx">http://www.plataformadetransparencia.org.mx</a>.

Si desea conocer la versión integral de este aviso de privacidad, lo puede consultar en la siguiente dirección electrónica de nuestro portal de internet:

http://paech.chiapas.gob.mx/